

Schneerosentour 01. Mai 2018



Am Maifeiertag fuhren 11 Bergler nach Tirol in den Frühling. Am Parkplatz wurde uns gesagt, dass die Kala-Alm geschlossen sei, aber das Pendlinghaus und **Höhlensteinhaus** offen hätten.



Sofort bekamen 2 Damen unserer Gruppe glänzende Augen – da war doch vor vielen Jahren ein Traum von einem Mann als Wirt – und schon war das Pendlinghaus über den Haufen geworfen.

Der Anstieg zum Feuerköpfl war angenehm, die Schneerosen größtenteils verblüht, der Wirt 10 Jahre älter, noch dazu mit Ehering (also sozusagen auch schon verblüht *Anmerkung des Abteilungsleiters* ☺).

Trotzdem ein Tag, den Renate, Gerda, Luise, Gerti, Traudl, Rosa, Hermine, Ingrid, Herbert, Rosi und Sepp einige Zeit wohltuend in Erinnerung behalten werden.

S.H.